

[Video] Abuchean a Jorge Robledo en evento por comentario sobre Gustavo Petro

Asistentes al foro sobre Transición Energética pidieron que sacaran al senador por hacer una mención poco favorable sobre el candidato presidencial.

ELECCIONES 2022 — Actualizado: 2022-05-26 19:32:08 | Tiempo de lectura: 4 min

[COMPARTIR](#) [TWITTEAR](#) [ENVIAR](#) [SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)



digame.com.co

Por:



Somos un portal web noticioso, ecuánime con una línea investigativa que le apuesta al periodismo independiente y digital. Buscamos las noticias más importantes de la región del Magdalena Medio y un espacio a la palabra del ciudadano con temas coyunturales, de primera mano.

[Visitar sitio](#)

y un espacio a la palabra del ciudadano con temas coyunturales, de primera mano.

[Visitar sitio](#)

ELECCIONES PRESIDENCIALES 2022

¿QUÉ PIENSAN LOS CANDIDATOS PRESIDENCIALES SOBRE LOS TEMAS MÁS IMPORTANTES EN EL PAÍS?

Seleccionar temática

energética, evento que estuvo liderado por la **Unión Sindical Obrera**. La primera jornada del foro estuvo orientada al análisis de cara a la transición energética del estado actual de **Ecopetrol** y de la industria de los hidrocarburos.

Frente a esto el senador Jorge Robledo dijo que es importante entender que lo que se debe hacer es una transición energética y no un salto; pues Colombia es un país dependiente de este hidrocarburo; y ciudades como Barrancabermeja con economías sujetas casi en su totalidad a esta industria se apagarían como una vela.

«Las exportaciones de petróleo y carbón son de 19.100 millones de dólares, eso es la mitad de las exportaciones de Colombia; y eliminar esas exportaciones provocaría una crisis ultra profunda», explicó Robledo.

LEE TAMBIÉN



La carta oculta del uribismo para las elecciones presidenciales está entre los favoritos



Candidatos incluyeron en la niñez en sus propuestas, pero se rajan en plan para cumplirlas



¿Qué dijo Jorge Robledo sobre Gustavo Petro?

Robledo no perdió la oportunidad en el foro de hacer comentarios poco favorables sobre el actual candidato presidencial Gustavo Petro, lo que no fue muy bien recibido tanto por personas en el auditorio como por los que seguían la **transmisión en vivo**.

“Con toda cordialidad y franqueza voy a decir, alguien que pesa mucho en la opinión pública nacional, el doctor Gustavo Petro, ha hecho unos planteamientos que están equivocados”, afirmó.

Fue en ese momento que quienes estaban en el auditorio comenzaron de manera molesta a lanzar algunas palabras contra el senador Robledo pidiendo que lo sacaran, pues **no consideraban correcto que en ese espacio, dedicado a hablar sobre transición energética, se hicieran es tipo de comentarios a pocos días de elecciones presidenciales.**

Para mediar la situación, el presidente del sindicato, Jhonn Alexander Rodríguez, intervino y pidió a los presentes que calma. Sin embargo, fue cortada la transmisión en ese momento.

Cabe añadir que otro de los comentarios que hizo el senador Robledo tuvo que ver con los **aguacates**; cabe recordar la polémica propuesta en la campaña presidencial de Petro en 2018 donde sugirió la sustitución del **petróleo** por una producción como la del aguacate.

Si bien, Robledo ha dejado claro que está de acuerdo con la transición energética, afirma que propuestas hechas en años anteriores son inviables para el camino de la transición.

“Esto no se reemplaza fácil o de cualquier manera, hace 4 años se dijo que se reemplazaba por aguacates, eso no es posible y no estoy en contra de los aguacates, tampoco se puede reemplazar con turismos ni energía eólica o solar”, manifestó Robledo.

Este es el video de lo que sucedió:



La transición energética es un tema muy importante en la región teniendo en cuenta que en la ciudad santandereana se encuentra la empresa petrolera más grande del país.

Publicidad

El foro contó con la participación de ponentes como el senador Luis Fernando Chávez y los analistas económicos Mario Alejandro Valencia y Ricardo Vonillag, entre otros.

Esta **entrada** la puede encontrar en **Digame.com.co**.